
Sujet : [INTERNET] projet éolien champfleury

De :

Pour : <pref-ep-puyats2@aube.gouv.fr>

Date : 14/12/2023 14:55

Bonjour,

Je suis Patrice Millard, agriculteur à Salon (10), je sou6ens le projet éolien des puyats2.

Je suis un gros consommateur d'électricité, les éoliennes sont sécurisantes pour ne pas

manquer d'électricité l'hiver.

about:blank
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